

## Commentaires sur les propos tenus par la mairie dans l'article du 10 novembre 2006 de la VdN

11-11-2006

Les remarques suivantes font suite à l'article "Éclairage, assainissement, jeux : le jardin public fait peau neuve " Voix du Nord vendredi 10 novembre 2006.

L'article parle bien d'un jardin qui a vieilli « Allées en schiste boueuses par temps de pluie, pas d'assainissement et pas d'éclairage » certes ce jardin avait besoin d'un réaménagement, mais quel rapport avec l'abattage massif réalisé ? Jeux pour enfant voilà un sujet intéressant, ce que les fréquentent ont bien noté que le seul toboggan du centre ville est resté carbonisé pendant des mois fin 2005, il restait tout de même 2 animaux à ressorts. Faut il rappeler qu'il y a environ 300 naissances par an à Loos ? Nous espérons qu'il y aura plus de création de jeux d'enfant que de place de parking. Le projet d'illumination d'un jardin la nuit est une dépense inutile, un gaspillage d'énergie doublé d'une pollution lumineuse qui fera fuir insectes et oiseaux. En quoi le stationnement rue Wacquez-Lalo améliorera le confort et la sécurité des piétons ? l'empiètement d'un mètre sur le jardin pour les voitures, ça laisse combien de centimètres de trottoir pour les piétons, poussettes et fauteuils roulants ? A la rubrique « Patrimoine végétal » on nous parle de nouveaux arbres, le patrimoine c'est un bien que l'on tient de ses parents et pas des promesses d'arbres pour nos petits enfants. 8000m2 de gazon, difficile de croire qu'il y en aura plus qu'avant avec des parkings qui empiètent sur la surface du jardin. Le magazine de Loos d'avril annonçait 10000m2, pourquoi ce changement ? 1000 arbustes mais de quelles essences ? de quelles tailles à la plantation et dans le futur ? Nous notons que dans le magazine Loos d'avril la mairie annonçait 1000m2 d'arbustes ce qui est bien différent. Reste le bon choix du bassin d'assainissement. Il n'y a aucune réponse à nos questions dans ce communiqué de la mairie.